騒音 · 危険 · 資産価値低下

羽田増更こよる低空形プレートに反対する川崎区民の会ニュース

2023 年 1 月 N0-17 代表世話人 橘 孝 TeL 044-287-7313 • 田辺一雄 TeL 044-333-7833 橋本勝雄 E-mail: Katsuo, hashimoto@gmail.com

危ない・うるさい 新飛行ルートストップ!

国や市は「聞く耳を持たない」。怒りが広がっています。 川崎区内の町会長を訪問すると、多くの方がコンビナート事故を危惧していることがわかりました。

『街の声』

≪視覚障害者の方のご意見≫

我が家の上空を飛び去ってしばらくして"ドドドンドンドン"と太鼓のような音がして、とてもこわい。この音は、衝撃波というそうだ。窓をしめても衝撃波が襲ってくるし、同時にシャーッという音がする。換気のためにも時々窓を開けたいが、あけるとひどい衝撃波で、事故が起きるんじゃないかと恐怖のため、気楽に窓もあけられない。夕方はひんぱんに飛ぶから、うるさいし怖い。

コンビナート上空で落下物があったら、余計恐ろしい。 石油精製の時に出るガスは、マイナス 176 度で 24 時間 冷やし続けている。そのガスを含めてガスはコンビナー ト内の細い管を通っている。それに落下物が当たった ら・・・と考えただけでもこわくなる。航空会社が組合をつ ぶすようなことをして、機長をみんな管理職にしたから、 ものが言えないようになってしまった。点検もその頃から ズサンになったと聞いている。ほんとうにコンビナート上 空を飛ばすのは危険で恐ろしい。



≪コンビナート事故の危険についてのご意見≫

○コンビナートで働いているから、危険を日々実感していますよ。落下物の事故など起きたら、もう全滅ですよ。 国は犠牲者が出なければ考えないでしょうね。

○どうして市長は「飛んでいい」といったのか、全く分からない。川崎区はコンビナートがあるから特別危険だと

いう事を、市も国も、分からないはずがない。

○事故が起きた時、避難誘導を町内会などと協力して 行うと言うが自分達だって高齢だし、個人情報の制約も あるし、それは絶対ムリです。



≪飛行ルート直下の方のご意見≫

○週2回程度在宅勤務をしています(コロナ禍なので) 航空機通過時、業務上の電話の相手の声が聞こえなく なり、通話内容の再確認をしなければならず、非常に効 率が悪く、業務に支障をきたしています。

○騒音被害も深刻だが、低周波による脳への被害も問題です。殿町小学校に騒音測定局を常設出来たそうですが、低周波も調べ一緒に公表して下さい。

≪町会長のみなさんのご意見≫

○国際線は成田に、と言って強引に進めたのに、今度 は国際線は羽田。都合がよすぎますよ。やり方がひど い、納得できません。

○国や市から「新飛行ルート」についてキチンとした説明はありません。区の町会全体で考えなきゃいけない問題です。

○説明会で国は色々言うけれど、大切な事は一つも言 わない。それでは話し合う意味ないですよ。



力を合わせて

「区民の会」は市内各地の「命と環境を守る」10 団体と協同の取り組みを進めています。

≪公害≫

「生きる希望を奪わないで」・・・公害被害はまだ続いているのに、川崎市は公害喘息患者の「医療費助成制度」を廃止しようとしています。福田市長は「患者の声を聞いてほしい」という面談に応じようとしません。

≪ 巨大物流 ≫

幸区西加瀬の三菱ふそう跡地(10 ヘクタール)に日本最大級の物流倉庫の建設計画。生活道路、住宅密集地

の中、大気でな境計が、大力をでいる。をあり、大力をでは、大力をでは、大力をできます。



《リニア》

リニア大深度トンネルの工事が川崎市内でも始まりました。東京では道路陥没事故があり「大深度だから安全」という根拠は崩れました。地表への影響が生じることは



確地や管影心すで水道のもで。

≪水道水≫

1965(昭和 40)年頃から水道事業広域化政策で「企業団」がつくられ、多くのダムを造り開発業者や企業が潤ってきました。その一方で市民に安全で美味しい水を供給してきた多摩区の生田浄水場(上水)を廃止しました。地震・火山噴火等の災害対策を含め有効活用を求



め、浄のをう続いませ場活いがて。

避難することは出来ない

ひとたび石油コンビナート事故があれば、大惨事になります。市議会で「事故が起きたらどうなる?」という質問に、消防局長は「危険物施設等の火災や破損、危険物漏洩、墜落の場合は複合火災に進展し多数の死傷者の発生が危惧される」と答えています。国・県・市は協力して、地元住民やコンビナートで働く人たちの命と安全を守るために急いで被害想定を示すべきです。

世ども油ビトをすはま界こ、コナ上飛るあん中に石ンー空行例り。



IR川崎駅前宣伝行動

1月21日「区民の会」は、今年最初の川崎駅前宣伝行動をしました。須永さん(渋谷の空を守る会)から、東京の騒音被害や落下物、世界に類のないコンビナート上空の飛行ルートの危険を訴えがありました。沼上とくみ



つさん(県 会議員候補) 畑野君枝さ ん(前)から 激励の訴え をした。

《 2·3月行動計画 ≫

☆ JR 川崎駅東口宣伝

2月11日(土) 14時~15時

3月18日(土) 14時~15時

☆ 拡大世話人会(サンピアン川崎会議室)

2月24日(金) 15時~16:30

3月24日(金) 15時~16:30

☆ イトーヨーカドー前宣伝

2月11日(土) 15時~16時

☆ マルエツ前宣伝

3月11日(土) 15時~16時

☆ 京浜急行川崎大師駅前

2月25日(土) 14時~15時

3月25日(十) 14時~15時